長が着任しました 元栗橋駐在所に栗島健児巡査

かわって栗島巡査長が着任しました。 部長が境警察署刑事課に転勤になり、 により、元栗橋駐在所茅原正平巡査 3月30日、茨城県警察の定期異動



話してくれました。 との関係を密にして、信頼を得られ な町にしていきたいと思います」と るよう治安維持に努め、安全で安心 栗島巡査長は「地域住民の皆さん

します。 平成17年3月から1年間、本町の防 とともに、今後のご活躍を期待いた だきました。深く感謝申し上げます 犯並びに交通事故防止にご尽力いた なお、転勤された茅原巡査部長は



寄附がありました

昨年度に続き寄附がありました。 ご厚志に対し厚くお礼申し上げま 小学生の防犯に役立ててほしいと、

常陽銀行境支店 支店長 宮沢

ました。 ・ミニ防犯ブザー 五霞東・西小学校1年生に配布し 77 個 恵





み会が開催されました 3月7日、保健センターにおいて

開催されました。 チャイルドサークルのお楽しみ会が

楽しく体を動かしました。 タルヘルスプラザの健康運動指導士 篠原由希子さんをお迎えして親子で

え、ぜひ、ご参加ください。 のある方は、広報の案内をご覧のう 6回のチャイルドサークルを開催し 保健センターでは、今年度も年間 随時参加できますので、興味



チャイルドサークルでお楽し

今回のお楽しみ会は、つくばトー



南栗橋駅、済生会病院等へのアクセ スがより便利になりました。 開通後は、国道4号線、 東武鉄道

力を頂きありがとうございました。 惑をおかけしましたとともに、ご協 住民、通行者の皆さまには大変ご迷 長期間の工事、通行止め等で近隣

町道9号線が開通しました

小手指地先とキューピー 五霞工場前 れました。 を結ぶ町道9号線の開通式が挙行さ 3月27日、県道西関宿・栗橋線の

察署長、境土木事務所長、小手指区 が行われました。 長を迎え、安全祈願、テー プカット 当日は、来賓に町議会議長、境警

